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  Mainz, 04.04.2024 

 
Anfrage 0636/2024 zur Stadtratssitzung am 15.05.2024 
 
 

Sachstand bzgl. Zukunft der Eissporthalle Mainz 

 

Nachdem die Anfrage 0168/2024 unserer Stadtratsfraktion vom zuständigen Dezernenten 

ausweichend beantwortet wurde, fand nunmehr am 26. März dieses Jahres ein „politischer 

Runder Tisch“ des Fördervereins Eissport für Mainz e.V. mit Sportdezernent Beck statt. Zu 

diesem Gespräch waren formal mit Datum vom 03.03.2024 alle Vorsitzenden der Mainzer 

Stadtratsfraktionen eingeladen, faktisch die AfD-Ratsfraktion aber nicht.  

Unabhängig von diesem undemokratischen Vorgang fragen wir die Verwaltung: 

 

1. Wer war außer dem Sportdezernenten Beck noch aus der Stadtverwaltung Mainz 

bei diesem „Runden Tisch“ anwesend? 

2. Welche Themen wurden besprochen und welche Zusagen, insbesondere 

finanzieller Art, wurden von Vertretern der Stadtverwaltung gegeben? 

3. Kann die Stadtverwaltung ausschließen, dass das Gelände der Eissporthalle am 

Bruchwegstadion bereits an Dritte verkauft wurde? 

a) Wenn nein, an wen wurde die Eishalle mit Gelände veräußert? 

b) Gibt es einen aktuellen Zeitplan bezüglich einer Entscheidung über die 
Eissporthalle am Bruchweg bzw. über die Zukunft des Eissports in Mainz? 

 

 

 

 

 

 

 

Stephan Stritter       F. d. R. Benjamin Steiner  

Stv. Fraktionsvorsitzender      Fraktionsassistent 


